

2018 年 成人式特集

成人おめでとうございます



成人を祝して

あけましておめでとうございます。

希望と輝きに満ち溢れ、次世代を担う 65 人の新成人の皆さんに、心身ともに健やかに成長され、成人となられたことを心からお喜び申し上げます。

また、皆さんの今までの成長を楽しみに、深い愛情で支え続けられましたご両親をはじめ、ご家族と暖かく見守られた地域の方々に感謝と敬意の念を表したいと存じます。

本日、皆さんは、名実ともに大人への仲間入りを果たされ、新たな人生への第一歩を踏み出されることになりました。

この水野地域が、水野まつりに代表されるように、歴史と伝統を今に繋げ、地域に愛情を持ち続いている地域であり、皆さんは、この水野地域で育まれて本日この日を迎えられています。これからは、皆さん一人一人が、未来をよりよくするために、社会情勢や政治に関心を持ち、選挙権の行使等を行うことにより、地域や社会に積極的に参加・貢献して頂きたいと思っております。

さて、成人となった皆さんは、「おとな」として、これから的人生での選択と決断を求められます。

ここで、ひとつの生き方を示している松下幸之助の「道をひらく」のなかの一文を紹介します。

「自分には自分に与えられた道がある。どんな道かは知らないが、ほかの人には歩めない。道をひらくためには、まず歩まねばならぬ。心を定め、懸命に歩まねばならぬ。それがたとえ遠い道のように思っても、休まず歩む姿から必ず新たな道がひらけてくる。」

これから的人生は、一人一人が特別の道であり、これまでのように、家族の支えに頼ることなく自分で歩むことが求められます。社会的には選挙権等の権利も得ますが、義務も果たすことが期待されます。どうぞ、皆さんに、自信と希望と勇気を持って、自分の道を進んで下さることを祈念してお祝いの言葉とします。

平成 30 年 1 月 7 日

水野地域力向上委員会 会長 林 春治



謝 辞

本日、私達は晴れて成人の日を迎えることができました。私達のために、このような盛大な式を催していただき、ありがとうございます。また、ご来賓の方々、私達の門出をお祝いくださいましてありがとうございます。新成人一同を代表して、心よりお礼申し上げます。

家族や先生方、地域の皆様の温かい愛情とご指導があったお蔭で、私達は成人式という大きな通過点を迎えることができました。

私達の中には、既に社会に出て働いている者もいますし、学業を継続中の者もいます。置かれた状況の違いはあれ、今日から社会人一年生として、皆様のお仲間入りさせていただくことになります。今まででは、私達は多くの人に支えられて生活をしてきましたが、これからは私達が支える役割も担うことになります。今まで学んできたことを活かし、責任ある社会人として歩んでいきたいと思います。

とはいって、私達はまだまだ未熟者です。どうか今後も皆様方のご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。簡単ではございますが、これをもちまして、本日のお礼の言葉とさせていただきます。ありがとうございました。

平成30年1月7日

渡邊晨平



新成人 65名



新成人の言葉 大嶽あまね

本日、無事に成人式を迎えることができ、嬉しく思っています。この20年間、数えきれないほどの思い出があり、その中には楽しかったことだけでなく、辛かったことも多くありました。しかし、この20年で出会えた人たちのおかげで乗り越えてくることが出来ました。たくさんの人のとの出会いが私を成長させてくれたと思っています。そんな方々への感謝の気持ちを忘れずに、自分らしくこれから的人生を歩んでいきたいです。

新成人の言葉 加藤 大祐

今日、僕たちは成人式を迎えました。20年間を振り返ると、温かく見守ってくれた家族、お世話になった先生方、支えてくれた友人達のおかげで今の自分がいるのだと思います。これからも、感謝の心を持ち続け、大人として何事にも一生懸命頑張りたいです。



成人式



新成人の言葉 利川 将司

今日、成人式を迎えることが出来て、とても嬉しく思います。この日を迎えたのは、お世話になった先生方、育てくれた家族、また、支えてくれた友人達のおかげです。楽しい事や辛いことを含め、様々な事があり、あっという間の20年間でしたが、お世話になった方々への感謝の気持ちと成人になったという自覚を忘れずに日々精進していきたいと思います。

当日のコメント 服部 りせ

成人式を迎える前は、実感がなかったけれど、今日1日を通して、将来の自分について考えられたらしいな。



2018 成人式 フォトダイジェスト

2018年1月7日

